



「びわ湖クリーンキャンペーン」参加
株式会社メタルアート

☺☺☺ (HP 寄稿通算回数)

メタルアートがごございます滋賀県では、県下一斉の「びわ湖クリーンキャンペーン」という活動があります。

びわ湖クリーンキャンペーンとは、滋賀県を9区ブロックに分け、各地域で働いておられる方が、県内各地の主要道路沿いや公園をはじめ、湖岸沿いなどに散在するゴミ拾い活動です。

清掃活動を通じて地域の環境問題を再認識するとともに、地域美化を図り、住民の環境意識を高揚させる目的もあります。

今年のびわ湖クリーンキャンペーンは、9月24日(土)に開催され、メタルアートでは、本社工場がごございます草津栗東地域でのゴミ拾い活動を実施しました。

土曜日にも拘わらず、沢山の従業員の方が参加し、涼しくなった朝の心地よい風を感じながら、清掃活動を行いました。

当日は、普段では会話をすることが少ない他部署の人とも談笑しながら、清掃活動を行っており、街がキレイになることはもちろんの事、社内のコミュニケーション向上にも非常に役立っております。

また、弊社では、「びわ湖クリーンキャンペーン」以外でも3ヶ月に1回、労働組合主催にて「地域清掃活動」として、会社付近の歩道・川沿い等の清掃活動を行っており、今後もこのような有意義な地域活動が根付いていけばと考えております。

